

MAÑANA PUEDE HABER TRANSBORDO

¡10 Huaycos Aíslan Hoy!.

• Hoy no Habrá Trenes

Huancayo está aislado. Diez huaycos que cayeron en la madrugada de ayer afectaron cinco kilómetros la Carretera Central.

Cientos de vehículos han quedado paralizados en medio de la carretera.

Los huaycos, incluso han afectado parte de la vía férrea. Hoy no habrá servicio de trenes a Lima. El ferrocarril solo hará un viaje de ida y vuelta hasta el asiento minero de Casapalca.

Ayer todos los servicios de autos a Lima, ómnibus diurnos y nocturnos cancelaron sus pasajes.

Informes no confirmados señalaron que el tráfico se reiniciará a partir del martes o miércoles.

Para llegar a Lima, hay que hacer un trasbordo de algo más de cinco kilómetros, en medio del lodo y bajo torrenciales lluvias.

La carretera está totalmente destruida en varios tramos. El puente Verrugas ha sido seriamente dañado. La parte más afectada es la comprendida entre los kilómetros 59 y 64.

Todos los carros que salieron ayer rumbo a Lima, regresaron en horas de la tarde. Igualmente los vehículos que partieron con destino a Huancayo retornaron a la capital.

Centenares de turistas se han quedado en Huancayo, donde no hay una sola cama disponible en los hoteles.

Una delegación de estudiantes de la Universidad Nacional Mayor de "San Marcos", también se ha quedado en esta ciudad.